

nées, et si la culture des légumes a été faite la troisième année, à la quatrième, on doit reconstituer la prairie par la semence de l'avoine, du blé ou de l'orge avec semis de graines de mil et trèfle. Toutes les diverses façons données les années précédentes pour la culture des grains, des légumes, ou par la jachère, ont eu l'effet de bien pulvériser et ameublir tout le terrain, et de le débarrasser de toutes les mauvaises herbes.

En suivant cette pratique, les travaux de main d'œuvre diminueront considérablement, et une terre ainsi conduite sera toujours dans un grand état de fertilité. Quelques pièces seulement produiront beaucoup plus de grains que toute la terre n'en produisait auparavant, le foin sera en abondance, un nombreux troupeau d'animaux choisis remplacera les animaux chétifs qui étaient entretenus avec peine, et l'engrais le plus riche suffira presque à tous les besoins de chaque année.

Lorsque le moment sera arrivé de commencer à rompre les anciennes prairies, elles se succéderont toutes les unes aux autres. Chaque année une nouvelle pièce de prairie sera à rompre et à ensemençer en avoine ou en blé ; une autre sera cultivée en légumes, ou